

# PlantaDoce.

Entorno

## La facturación de la industria 'farma' desciende un 5,6% en mayo

A escala global, la facturación de la industria se contrajo por encima del 30% en el quinto mes del año, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
17 jul 2020 - 09:38



La industria farmacéutica española da un paso atrás. En el quinto mes del año, el Índice de Cifras de Negocios (ICN) del sector descendió un 5,6% en comparación con el mismo mes de un año anterior, según los datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

**El dato de mayo contrasta con el de abril y sobre todo marzo**, mes en que se aprobó el estado de alarma como consecuencia de la crisis del coronavirus Covid-19, cuando el ICN de la industria farmacéutica aumentó un 20,9%, de acuerdo con Estadística.

La declaración del estado de alarma y posteriormente la entrada en vigor del permiso retribuido recuperable para las personas trabajadoras por cuenta ajena, que no presten servicios esenciales, provocó una paralización casi total de la mayor parte del

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-facturacion-de-la-industria-farma-desciende-un-56-en-mayo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

tejido industrial en la primera parte del mes de abril y una posterior reincorporación paulatina y escalonada de la actividad. **A escala global, la facturación de la industria se redujo en mayo un 33% interanual.**

La cifra de negocios disminuye respecto a mayo de 2019 en todas las comunidades autónomas. Los mayores descensos se producen en Baleares (42,1%), Galicia (39,9%) y Aragón (38,2%). Y los menores en Extremadura (14,7%), Canarias (24,8%) y Valencia (25,6%).